
J'habite en Espagne depuis 25 ans 
Je connais nos problèmes.
Mes 2 enfants sont espagnols et français.

Je suis candidat pour les Français en : 
• Espagne 
• Portugual
• Andorre 
• Monaco

Je travaille dans l'écologie.
Je n'ai pas de parti politique.

Je souhaite un pays solidaire.
Je suis pour la République.

La France est en crise.
Notre gouvernement n'est pas bon.

Je veux : 
- de la justice
- du progrès
- la Paix
 

.

FOSSE 
2024 

Jérémie FOSSE 
suppléant : Raphaël THERME

 Vivant en Espagne depuis 25 
ans et acteur de la transition 

écologique en Europe, je 
défends une France solidaire, 

juste et verte. 

Ma candidature, 
indépendante des partis 
politiques, s'inscrit dans la 

gauche sociale, humaniste et 
progressiste. 

5e circonscription des Français établis hors de France - 2024 

Jérémie Fosse @jeremiefosse
www.jeremiefosse.fr

Je m'appelle Jérémie FOSSE
Je suis candidat pour être député.
Voici le bulletin de vote pour voter pour moi :

https://www.jeremiefosse.fr/


PAS D'AUTRES ALTERNATIVES !

Pour la France, je veux : 
1. Une meilleure retraite 
2. Moins de chômage
3. Un avenir écologique
4. Une Europe verte
5. De meilleurs hôpitaux
6. De meilleures écoles
7. De meilleurs services publics
8. Protéger notre économie 
9. Pas de différence entre les femmes et les hommes

10. Pas de violences 
11. Prendre l'argent aux riches
12. Donner moins de pouvoir au président
13. Que vous puissez donnez votre avis sur ce qu'on doit faire
14. Pas de racisme
15. Pas de mensonges
16. La Paix pour l'Ukraine et pour Gaza
17. Aider l'Etat palestinien 

Les autres candidats sont mauvais.
L'ancien député n'est pas bon : 
1. Son parti nous fait travailler plus
2. Il ne fait rien pour l'écologie
3. Son parti a cassé le pays
Le parti "Rassemblement National" est dangereux : 
1. Il baisse nos droits 
2. Il ne sait pas diriger
3. Il est raciste
Le candidat du "Front Populaire" n'est pas bien:
1. Il vient de Paris. 
2. Il ne vit pas ici
3. Il n'obéit qu'à son chef

Pour l'Espagne, Monaco, Andorre, et le Portugal, je veux : 
1. Des services numériques faciles
2. Aider les Français qui ont besoin d'aide
3. Donner de l'argent pour l'écologie
4. Développer le train 
5. Etre amis des pays voisins


